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SOBRE LA TIERRA, SOBRE VOSOTROS HAY LA LIBERTAD PLENA, SON COMO SON, VIVEN COMO
VIVEN, HACEN COMO HACEN, ESA LIBERTAD, PERO BAJO DE ESA LIBERTAD ESTÁ TU

RESPONSABILIDAD DE TI MISMO Y ESTÁ TODO, MIS BIEN AMADOS. Y VOSOTROS NO SE ACATAN,
SOLO SON LIBRES PERO NO CONOCEN SU RESPONSABILIDAD.

[20130901] Amados hermanos, Yo les bendigo en esta hora, les amo como siempre y os aguardo en
mi SER. Benditos míos, hoy que estás aquí compartiendo tu vida conmigo, Yo os te digo, mis bien
amados, adelante, adelante porque las puertas divinas están abiertas, nunca se han cerrado, jamás,
esas no tienen candados. Si vieras un candado vosotros en ellas, es tu candado, es tu candado
porque vos mismo las cerraste, porque así lo decidiste vosotros. Pero Yo os te digo, mis puertas
jamás se han cerrado, son abiertas siempre y para siempre, por siempre.

Yo vengo a vuestro encuentro, vengo a vuestra búsqueda, Yo vengo a tus necesidades, vengo a ti,
porque vosotros son los que están en este cuerpo, en esta tierra, en este tiempo. Y vengo a ti, como
siempre he venido a rescatarles, a buscarles, a hacerles comprenderse a sí mismo que son los SERES
poderosos, que nunca han estado desprovistos del poder, que siempre has actuado, solamente que
has cambiado de direcciones, has cambiado de pareceres y se han metido a tus propios pareceres. Se
han olvidado de vosotros, porque lo externo, que es la misma creación tuya, te ha deslumbrado y te
ha hecho no reconocerte a ti mismo. Porque vosotros están acostumbrados a ver con los ojos
materiales, solamente viendo lo de afuera, lo ya hecho por vosotros mismos y no pueden ver más
tus ojos de lo que ven, porque son tus obras.

Vosotros tienes que aprender a conjugar tus seis sentidos, debes aprender, reconocer que son tus
herramientas y entonces no veas las cosas como están, verlas como vos quieres que sean, esto es el
secreto. ¿Por qué, qué caso hay que veas las cosas como están solamente? ¿Qué poder hay allí? No
hay, no hay la evolución, no hay avance de vosotros, porque ves los campos caídos, ves todo como
está, ves guerras, ves catástrofes, ves que todo se acaba. Vosotros solamente ves eso y eso no te lleva
a ningún sitio, si en acaso te llevará a lo que ves. Hoy abre tus ojos de tu SER, ábrelos y convéncete
a ti mismo que eres el SER ÚNICO en tu vida, que de ti ha salido todo, ha nacido todo, que no hay
más grande que tú, ninguna de las cosas que ven tus ojos materiales es mayor que tú. Todo lo que
ven tus ojos materiales son tus obras; entonces ahora estás viendo tus obras, ves tus obras, tu obra es
pobreza, enfermedades, guerras, violaciones, el campo, la tierra que no da su fruto, todo se ha
marchitado, que todo ha cambiado y va para mal en peor. Todo esto es tu obra y nada ni nadie
podrá parar los acontecimientos que vienen a tu tierra, los decretos que en otros tiempos han hecho,
nadie podrá pararlos. Solo tú puedes pararlo hoy mismo si tu deseo es tan grande, solo tú eres la
decisión activa.

Hoy puedes cambiar el rumbo de tu vida ejerciendo tu voluntad, tu deseo y tu afirmación
duramente hacia las cosas. Entonces cambia las cosas, esos cambios no se dan, es imposible ver las
cosas cambiadas mientras que vosotros no saques de tu corazón. Hermanos, hoy es tiempo que
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tomes tu verdadera posición, eres el SER, eres el SER Grandioso, Único, eres el Poder, eres la
Eternidad. Y cualquiera que te dijera que no es, no te apoyes en él porque aquél será la vil
ignorancia en tu vida, porque esto es. Hoy que estás aquí conmigo, tan siquiera estos segundos, Yo
les digo, Yo os quiero trabajar con vosotros, Yo os quiero servirles a vosotros en tu vida y sobre
todas las cosas para cambiarlas, pero denme lugar en vosotros mismos, consérvame un espacio para
Mí ahí en tu alma, porque vosotros no has tenido espacio para Mí, no has tenido tiempo para Mí,
porque te han deslumbrado las cosas en las que estás y a Mí me has hecho a un lado. Hermano,
déjame entrar a tu vida y déjame que Yo sea tu mejor aliado. Porque de cierto de digo, que en
todos los tiempos a eso he venido, en todos los tiempos he venido a sacarte de las redes, de las
cárceles mentales, he venido a sacarte de los escombros. Porque siendo una piedra preciosa te
desprecias a ti mismo, siendo una piedra hermosa no dejas limpiarte, no quieres brillar como lo que
son vosotros, pues te faltan fuerzas, aquí estoy Yo con vosotros, hermanos. Aquí estoy con vosotros
como siempre dispuesto a hacer con vosotros lo que deseas para una santidad.

Amados hermanos, es necesario que se salgan de la palabra, aun de mi palabra, sálganse, conviertan
la palabra en obras, porque solo eso es el siguiente paso hacia una vida real. Amados míos, nunca te
he dicho que te quedes en la palabra, al contrario, os he dicho, la palabra sin obras es como hoja
seca y vosotros han estado en palabras, han estado acompañado de la hoja seca en tu vida, de la
palabra que no es llevada a la acción. Pues ahora comiencen, Yo les invito y Yo quiero hacer las
cosas con vosotros. Ya no sigan durmiendo pues, ya no sigan andando en la oscuridad, ya no sigan,
no continúen no queriendo esta vida que Yo les ofrezco, porque esta vida que Yo les ofrezco es
eternidad, la vida que Yo les ofrezco no tiene fin.

¿Cómo sabrás que Yo estoy contigo y que tú estás conmigo? De cierto te digo, que esto son las
obras, las obras son las que así serán tu juez, como lo han sido, porque han sido juez tuyo las obras.
Si Yo fuera juzgador, desde esta hora estuvieras aniquilado, pero de cierto te digo que no vengo a
juzgarte, solo vengo a enseñarte a recordar de qué manera están vosotros en esta tierra, de qué
forma. Es para que recapacites, recobres tus sentidos y vuelvas otra vez hacia ti mismo, porque no
hay que ir, no hay un ir a ningún lado a buscar; es venir, hermanos, es venir aquí otra vez, eso es
reconocerse a sí mismo como el pequeño Dios, como el Creador que ha hecho de su vida lo que
vive. Amados míos, entiéndanse a sí mismo, cada uno de vosotros debe entenderse a sí mismo.
Dado el caso que los que están no son uno solo, sino ambos están viviendo como vosotros deseas
vivir, pues Yo les digo, apresúrense a recomponer vuestra vida, recuerden, nada hay que les pueda
salvar afuera, no hay nadie quien venga y quite tus sufrimientos, solo tú mismo, porque eres tú el
responsable de toda tu vida.

Una vez que vosotros se den a la tarea de entrar al mundo de la humildad, cuando entres al mundo
de la humildad, desde ese instante comienzas a ver tu poder, a ver tu potencia, a ver tu fuerza.
Mientras estés en el lado negativo no verán nada. Este es el tiempo en que vosotros tienes la
oportunidad para quedarte claro en tu vida. Aquí estas, pues entonces háganlo, háganlo porque el
tiempo para vosotros se está agotando, para esta Madre Tierra, para toda la Entidad se está
agotando. Pues tiene que verlo, tienen que sentirlo, tienen que comprender que vosotros han hecho
todo lo peor de vuestras vidas, todo lo han convertido en el lado opuesto y esto tiene su fin, como
todas las cosas terrenales en esta tierra hechas por vosotros tienen su fin, cumplen su lapso de tiempo
el que vosotros les has dado, entonces después es aniquilado, así todas las cosas son fuera de ti.

Si el que es inmortal eres vosotros, hermanos, vosotros son inmortales y no tienen fin, tú sí das un
final a las cosas. En verdad, os les digo, vosotros tienes el poder absoluto como lo has tenido de
construir y derrumbar o como habéis escuchado, principio y fin. El principio y fin son las bases de ti
mismo, porque es donde construyes y es donde terminas, pero eso eres vosotros que haces eso. En
vosotros no existe, vosotros eres eterno, eres eterno como el Padre; son las cosas que tienen, son tus
cosas, tus formas las que tienen un fin y tienen un principio.

Y espero que vosotros como SERES auténticos te des cuenta y que tu amor cambie y entonces le des
muerte al lado negativo y le des vida al lado positivo. Pero todo está en vosotros, vosotros eres
siempre. Pues, ¡ay de vosotros hermanos espíritus!, a vosotros encarnados y descarnados se los digo,
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¡ay de vosotros que no cambian! Porque siempre estarán en el lado opuesto de la vida y siempre
será sufrimiento en vosotros, y esto nadie se los ha dado, nadie les ha puesto el sufrimiento, ni nadie
les ha puesto tampoco el que cese el sufrimiento, vosotros lo hacen, siempre lo han hecho con
vuestro poder, con vuestra causa; si tu causa es en el lado positivo, esa es la causa. Entonces podrás
experimentar otras cosas que nunca la han hecho; si están en el lado contrario también
experimentarás cosas que no has visto, sí, mis bien amados. Y tu felicidad está de acuerdo al punto
exacto de tu vida. ¿Qué quieres?, ¿qué buscas? Y ahí surge tu felicidad. Nadie les condena, no hay
nadie que pueda condenarles, amados míos, porque nadie es responsable, no hay responsables
ajenos, sino tú mismo, hermanos. Solo tú eres tu propio juez, eres tú juez y tú sabes dónde has
estado, dónde andas y qué vas hacer, solo tú conoces, te conoces a ti mismo. Hermanos, pues
adelante y no se detengan, continúen escudriñándose a sí mismos, continúen vosotros sabiendo de ti
mismo y así estarán establecidos.

Pero Yo les digo, que nadie sobre la tierra me ha descrito, nadie de los hombres han podido saber a
qué llegué a la Tierra, con qué propósito vine a vosotros. Están revoltosas sus mentes y han entrado
en una indecisión, en confusión, que no pueden definir su propio camino, porque no pueden
definirme a Mí mismo. Hermanos, Yo les digo, no fue la primera vez que llegué a la Tierra, como
Jesús estuve hace un poco más de dos mil años, porque era el tiempo de venir y volverles a recordar
que vosotros son el poder, son los que cambian el destino de vosotros mismos y que nadie más les
cambia, todo son vosotros, todos son vosotros en su tiempo. En aquellos tiempos llegué y pude
obtener un cuerpo y fui bautizado como Jesús y pude desempeñar lo que Yo tenía que desempeñar.
Mis Discípulos no nacieron allí buscándome, sino que ellos ya venían de otros tiempos iguales, y en
aquellos tiempos atrás quedamos que en este tiempo nos veríamos allí y nos encontraríamos, y lo
que hice fue buscarlos, los encontré, me encontraron. Y lanzándonos a una vida, porque había que
demostrarles a vosotros, la Humanidad, que eran mozos, tan mozos que aquellos Reyes, que
aquellos Hombres les tenían hechos mozos. Y hasta hoy siguen siendo hechos mozos. Por eso estoy
otra vez aquí, por eso estoy, mis bien amados, porque Yo Soy el libertador, porque Yo Soy quien ha
venido a sacarles del pecado, a hacerles entender que vosotros son los amos de la vida, pero que
son los responsables de todos los acontecimientos que vosotros han tenido en sus vidas, como el de
ahora mismo, como ahorita mismo vosotros están viviendo cada quien de acuerdo a sus formas, son
responsables, mis bien amados.

En verdad les digo, cuando llego hace dos mil años y más, ya os habíamos tenido otras venidas a la
Tierra, más venidas, porque en cada tiempo he aparecido como el sol sobre la Tierra, en cada
tiempo os he aparecido como el sol dando los resplandores, nutriendo y abrigándoles del frio, en
cada tiempo vosotros han estado en el lado oscuro y se han hecho mozos y les han hecho mozos. Y
vosotros sin saber que vosotros son el poder, son los que deciden desde vuestra vida, los que
definen vuestro camino. De tiempo en tiempo Yo he venido contigo, porque esa es mi encomienda
levantarles del polvo, pulirles, porque son piedras preciosas y pasarles por el crisol. Pero vosotros
poco han querido brillar, poco han querido que Yo os venga y les hable y pocos han obedecido.
Porque a vosotros les rige el temor, les rige la prepotencia, les rige la avaricia, les rige todo lo
contrario a mi vida real, a la vida real de vosotros. Pero este es el momento, aquí estás conmigo y
Yo estoy contigo, vosotros que has estado tan lejos de Mí, que han estado lejos y que no has
querido visitarme porque has tenido el temor, porque no tienes la fuerza, el valor de dialogar
conmigo, a dialogar conmigo de tus cosas, de todo tu historial, de todo lo que vosotros han sido.
Porque eres como la liebre, huidiza. Pero hoy Soy como el cazador que caza su presa de cansancio,
porque su presa se cansó y ya no tiene fuerzas. Parecido a eso son vosotros, hermanos, por eso estás
conmigo en esta hora, en estos momentos, porque estás acorralado, porque no sabes del camino,
porque te sientes inferior, porque la inferioridad ya la sientes como una oscuridad y entonces aquí
estoy Yo, mis bien amados.

Sean humildes, practiquen la humildad, practíquenla. Porque si bien no encuentro a mis hermanos
aquí reunidos, a todos los demás, es porque guardan su prepotencia y se guardan en ella, es porque
murmuran en sus mentes, es porque creen en sí mismos, pero de sí mismos en su propia ignorancia.
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Si fueran humildes estuvieran aquí, si quisieran tan siquiera probar la humildad estuvieran aquí y
estuvieran comiendo de este pan sin levadura y bebiendo de esta agua viva, estuvieran siendo
convencidos de sí mismos. Pero bien, sobre la Tierra, sobre vosotros hay la libertad plena, son como
son, viven como viven, hacen como hacen, esa libertad, pero bajo de esa libertad está tu
responsabilidad de ti mismo y está todo, mis bien amados. Y vosotros no se acatan, solo son libres
pero no conocen su responsabilidad.

Y he aquí, les digo a todos vosotros, sean humildes y busquen, busquen su campo de evolución, de
transformación y no se paren continúen, continúen vosotros cambiando, dense prisa para estar
conmigo, dense prisa, mis bien amados. Yo no les juzgo de nada, porque no vengo a juzgarles, no
les condeno porque no Soy Yo el juez, porque no hay juez, solo sepan que vosotros estás jugando
contigo mismo y que la responsabilidad es tuya y que todo lo que viene a ti es tuyo. Solo espero que
se arrepientan lo más pronto que sea necesario de sus pecados, de sus faltas, de todo lo que vosotros
sabéis.

Ahora caminen, pues, hermanos míos, porque mucho trabajo hay en vosotros que tienes que hacer.
Vosotros tienen un trabajo grande en vuestra vida, porque el pacto que has hecho conmigo en tu
inconsciencia, es de demostrar una vida nueva, es hacerles ver a mis hermanos un camino nuevo, un
camino sin fronteras, es demostrarles que no podrás demostrar, si no lo muestras contigo mismo.
Vosotros tienes un gran trabajo en ti, que es demostrarte a ti mismo que eres el Creador, que lo has
sido siempre y que lo eres y lo seguirás siendo siempre. Que como Creador que eres, vosotros lo has
hecho todo, pero todo al revés, en el lado negativo, que has hecho el no puedo, estoy acabado, las
plantas no dan su fruto, nada hay, hay guerras, hay violaciones, hay todo si vosotros lo podéis ver.

Eso es lo que han hecho de tiempo en tiempo y eso es lo que aparece en esta hora para vosotros,
ese es tu pan, esa es tu comida, eso es todo lo que tienes. Solo dense cuenta que todo eso lo han
hecho vosotros y si pensáis hacia afuera con vuestros hermanos, eso es lo que han hecho entre
todos. Una gran fuerza negativa ha salido de ti y se ha plasmado sobre la tierra y aparece como
Satán, aparece como la vil ignorancia y la vil maldad ante la vida y las carencias de la vida.

Hermanos, hoy has entrado a un reto mayor en tu alma, en tu mente, como siendo el poder y
siendo el creador de todo lo que hay, si lo puedes ver con claridad, es lo que tienes que deshacer y
hacer para que hagas algo nuevo. Es lo que vos podrás ver que ERES EL GRAN ALQUIMISTA DE LA
VIDA, y no es que hoy comenzarás, no, es que lo han sido siempre, porque vosotros han convertido
el amor en odio, la paz en bullicio y así todo lo que sepáis lo han hecho vosotros y eso es lo que
tendrás que cambiar, esa es tu demostración en ti mismo y esto tiene un resultado, cosa que cuando
vosotros comencéis a hacerlo, dirán tus hermanos: ¿Cómo viven? ¿Cómo son? Y se verán separados
entre sí, porque no habrás de compartir sus formas de pensar, de creer de ellos y te buscarán, como
viste que a Mí me han buscado los opresores, buscarán atarte, como viste que también a Mí
quisieron atarme.

Porque eso es una vida nueva, eso es el poder actuando con vosotros. Para todo esto tendrán
vosotros que comprobarse a sí mismos como el poder, como el Hacedor, como el Alquimista que lo
han sido. Y sus sufrimientos dejarán de ser en el momento. El que tenga oídos para oír, oiga; el que
tenga mente para entender, entienda y prosiga su camino. Hermanas y hermanos, vosotros si
queréis, si desea tu alma seguirme, sígueme; si tienes duda de Mí, quédate en tu duda y hasta que me
descubras vendrás a Mí. Recuerden bien que Yo estoy dentro de vosotros mismos y donde me
buscarás es ahí y esto será muy conocido cuando me busques a Mí, Yo Soy la puerta abierta, os te
digo, y Yo oiré tu voz, te escucharé y de inmediato estaré.

Este es mi mensaje que Yo estoy con vosotros, cuando vosotros te unas a Mí, te digo, no volverás a
tus casas y cuando volvieres te verán diferente y te verán haciendo cosas diferentes. Si continúan
vuestros pasos así, muy pronto estaremos juntos, estarás conmigo y haremos las cosas juntos y verás
como Yo veo con los ojos, porque Soy el SER y nada te deslumbrará, sino tú deslumbrarás todo.
Pero apresúrense, hermanos, salgan del egoísmo, de la envidia, los celos, las avaricias, las codicias,
sálganse de ese mundo. Todo lo que esté en esas partes, salgan y venga a la luz. Porque esto es el
principio de una vida nueva en su SER.
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Benditos sean todos pues, y este es mi convivio que Yo tengo con vosotros. Hoy no puedes convivir
conmigo porque vosotros estás nublado en tu mente, pero Yo sí estoy contigo, mis hermanos, hoy
no me sientas porque no están puestos tus ojos sobre Mí, no me ves, no me sientes, apenas me
escuchas con los oídos materiales. Pero lo más importante es que me escuches tú, tú SER me
escuches. No dividas entre tu cuerpo y tú, porque esto es lo que les hace no estar conmigo, créanse
SERES divinos, SERES que están en el mundo de los cambios y entonces me verán ahí con vosotros.

Pero no sean tibios, pues tienen que ser una cosa, o bien calientes, calientes o bien fríos, fríos, pero
tienen que definir qué caminos llevas, qué camino es el que vas buscando. Así deben de definirse
vosotros, pero no juegues con tu vida, ni os se engañen vosotros mismos, porque han vivido bajo
engaños de ti mismo, porque has creído en algo, en fantasmas para vosotros, algo que no ves, has
vivido en creencias que no existen y has puesto tu fe sobre ellas. No se trata de creer en nada, no
creas en nada de afuera, cree que vosotros SON EL SER y que son los dueños del universo y que lo
han sido y que han hecho todas las cosas, que han andado al revés en el lado negativo y que hoy
quieren el lado positivo. Créanse esto y esto es la luz, pero no juegues contigo, no os se engañen, no
vivas engañado, cuando crees en algo afuera estás engañado, cuando les rindes tributo al de afuera
estás engañado. No hay a quién, solo estás tú, porque vosotros han hecho tantas cosas.

Como en aquellos tiempos, antes que viniera Yo como Jesús, en el tiempo de Moisés se hizo el
becerro de oro, el hombre mismo lo construyó y lo empezó a adorar poniéndole un nombre que
ese era Dios y lo adoraban como Dios, pero eso decía ese pueblo que Dios pedía y sacrificaban. Hoy
también, vosotros le has rendido tributo a otras cosas. ¿No le has rendido tributos a los que te han
labrado, a los que te han hecho como eres? De esto me refiero a un Papa, a un Presidente, a un
Gobierno. ¿No han hecho ellos las instituciones? ¿Y no han hecho ellos el dinero, vosotros también?
¿Y no es al dinero que le rindes tributo? ¿No son las cosas que vas sobre ellas? ¿Y os se arrodillan
pidiéndoles que estén contigo? ¿No es a lo de afuera que vosotros le has rendido tributo, menos a ti
mismo? ¿No has visto a Dios por fuera? Vosotros lo han querido ver y lo han visto así como una
moneda, como una redención, como un amor por fuera. ¿No es así que lo has visto y le rindes
tributo? Menos a ti mismo, mis bien amados. Vosotros que eres Dios, el Dios pequeño, el Dios
creador de tus obras, nunca te ves, porque estás acostumbrado a mirar, te han hecho ver, creer en
fantasías y te ha puesto afuera, afuera te han puesto algo a qué seguir. ¿Y no lo siguen, no lo han
hecho vosotros?

Hermanos míos, ve mi Ley con tu ley, con la ley que rige sobre la Tierra, véanla y ya es tiempo de
demostrar otra nueva Ley, la Ley del amor, la Ley de la eternidad, la Ley del hacer, la Ley de la
verdadera paz. Pero eso no está por fuera, no quieras la paz por fuera, no la busques, tú eres todo
aquello. Benditos sean todos. Yo hasta aquí Yo les dejo, pero continúen vosotros, continúen, porque
más adentro de vuestra vida estoy Yo, me encuentro Yo contigo. Por esta mentecita este es mi
mensaje, este es el recordatorio que Yo les hago, esto es lo que Yo les digo en este día de hoy.
Benditos sean, pues, mis bien amados, y para siempre, hermanos míos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


